

Betreff:

Sachstandsbericht zur Umsetzung des Gutachtens Grünflächenpflege / Weiteres Vorgehen

Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 03.03.2009

Antragstext:

Am 25.11.2008 hat der Umweltausschuss den Bericht zum Sachstand der Umsetzung des Gutachtens Grünflächenpflege zur Kenntnis genommen. Im Umweltausschuss am 27.1.2009 wurde seitens des Magistrats zudem über den Sachstand zum Thema „Grünpflege aus einer Hand“ (erste Ergebnisse des Projekts „Pflegeflächenanalyse mit Hilfe des Geo-Informationssystems des Umweltamtes“) berichtet.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten spätestens mit dem avisierten Abschlussbericht des o.g. Projektes Ziele und Konzepte zur künftigen Organisation der Grünpflege in Wiesbaden vorzulegen. Dabei sollten die haushaltsrelevanten Aspekte den Gremien vor den Haushaltsberatungen 2010/2011 vorliegen.

In dem Konzept sind Maßnahmen zur Erreichung folgender Ziele zu definieren:

- Wie soll die Landeshauptstadt Wiesbaden zukünftig die Pflege ihrer Grünflächen organisieren?
- Wer wird für die Pflege verantwortlich sein, wie soll die Idee einer „Grünpflege aus einer Hand“ umgesetzt werden? Welche organisatorischen Veränderungen werden hierfür nötig werden?
- Welcher Personalaufwand wird kurz-, mittel- und langfristig benötigt, um die in dem Gutachten definierten Maßnahmen zur Pflege bzw. Reinigung aller Grünflächen sicherzustellen?

Wiesbaden, 03.03.2009

gez.

f.d.R.

Klaus Ries
Umweltpolitischer Sprecher

Christian Lahr
Fraktionsassistent